

PRESSESPIEGEL

03. April 2019

Wochenspiegel Vulkaneifel

Woche 14 · Mittwoch, 3. April 2019

Extra 3

Hilfe bei Herzinfarkten

Am Krankenhaus Maria Hilf in Daun steht ab sofort ein modern ausgestattetes Herzkatheterlabor zur Verfügung.

DAUN (LMW). Offiziell eingeweiht wurde das Herzkatheterlabor am Dauner Krankenhaus am vergangenen Mittwoch im Rahmen einer offiziellen Feierstunde, seit Montag läuft der reguläre Betrieb. Realisiert wurde die neue Einrichtung mithilfe einer Spende von über 600.000 Euro durch die Lepper-Stiftung im vergangenen Jahr. Mit diesem Geld wurden die technischen Geräte des neuen Labors finanziert.

Auch wenn das Herzkatheterlabor erst seit dem 1. April durch die Rettungs-

wagen angefahren werden kann, so wurden seit dem 29. Januar bereits 85 Notfallpatienten behandelt.

40 davon waren laut Dr. Hanno Wilhelm Verheggen, Chefarzt der Kardiologie, lebensrettende Eingriffe. Bis Februar 2020 rechnet die Leitung des Krankenhauses Maria Hilf

mit rund 1.000 Infarktpatienten, die in dem neuen Herzkatheterlabor behandelt werden.

»Wir sind sehr froh, dass wir das hier gemacht haben«, sagte Peter Lepper. Im Rahmen der Feierstunde zeigte Dr. Verheggen Aufnahmen zweier Eingriffe, die das Team im neuen

»Herzstück« der kardiologischen Abteilung bereits durchgeführt hat.

Darunter befand sich ein lebensrettender Eingriff, bei dem ein junger Patient einen Infarkt erlitten hatte. Er hätte es laut Verheggen wahrscheinlich nicht mehr in ein weiter entferntes Krankenhaus geschafft.



Dr. med. Hanno Wilhelm Verheggen (z.v.l.) überreichte Peter Lepper (3.v.r.) und Doris G. Lepper (2.v.r.) zur Einweihung einen Präsentkorb als Dank. Foto: Woltmann